

Cuba : 66 ans de défense de sa souveraineté face à l'hostilité nord-américaine

Image not found or type unknown



Cuba : 66 ans de défense de sa souveraineté face à l'hostilité nord-américaine

La Havane, 1 janvier (RHC) Cuba célèbre ce mercredi le 66ème anniversaire de sa Révolution, plongée dans la défense de son droit à la souveraineté, à l'autodétermination et au développement, face à l'hostilité croissante des Etats-Unis.

Les résultats des récentes élections aux États-Unis, ainsi que la montée de l'extrême droite en Amérique latine, entre autres causes, constituent un scénario international complexe auquel la nation est confrontée alors qu'elle promeut des actions visant à résoudre la situation économique interne.

Les plus de 240 mesures prises par le prochain président, Donald Trump, au cours de son précédent mandat, qui resserrent le siège des États-Unis, ainsi que l'inscription arbitraire du pays sur une liste de

prétendus États soutenant le terrorisme, ont une portée mondiale en raison de leur action coercitive sur les gouvernements et les institutions financières et bancaires.

Cependant, dans un contexte national marqué par des pénuries de produits, des limitations de services, y compris des défaillances du système électrique national, ainsi que par les conséquences d'événements climatiques extrêmes qui ont touché l'ensemble du pays, la nation antillaise a réussi à maintenir sa cohésion en 2024 et à faire avancer les actions visant à résoudre les déficiences internes et à revitaliser son économie.

Cela a été possible grâce au soutien majoritaire du peuple cubain au processus de transformation initié le 1er janvier 1959 par le leader historique de la Révolution, Fidel Castro, en défiant ouvertement les intérêts géopolitiques de Washington.

Le Président Miguel Díaz-Canel a exprimé sa gratitude à ses compatriotes pour l'héroïsme dont ils ont fait preuve « face à la barbarie de la guerre économique menée contre nous ».

Souvenons-nous de l'année qui s'achève, non pas à cause des obstacles et des pénuries. Souvenons-nous en parce que nous les avons surmontés tous ensemble, a-t-il déclaré dans un message sur le réseau social X.

C'est un grand honneur et une grande émotion », a-t-il ajouté, »de savoir que nous faisons partie de ce peuple qui n'est pas né destiné à la grandeur. Il l'a gagnée par l'héroïsme et la créativité dans la résistance.

Dans cette lutte souveraine, Cuba bénéficie du soutien de gouvernements, de mouvements sociaux, d'organisations syndicales, de militants de la solidarité, de personnalités et de nombreux ressortissants vivant dans d'autres parties du monde.

Ce mouvement de soutien au pays antillais rassemble plus de 1 600 organisations dans 152 pays.

En guise d'expression de ce soutien, l'Institut cubain d'amitié avec les peuples a présenté lundi dernier le Marathon de l'amour pour Cuba, une initiative du Réseau continental de solidarité en Amérique latine et dans les Caraïbes, qui se déroulera tout au long de l'année 2025. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/373224-cuba-66-ans-de-defense-de-sa-souverainete-face-a-lhostilite-nord-americaine>



Radio Habana Cuba